

Vom Elsaß ins Musikantenland

Französische Bürgermeister sehen sich im Landkreis um

BURG LICHTENBERG (fr). Bürgermeister und Beigeordnete aus dem Kanton Saarunion im Elsaß machten gestern mit ihren Frauen ihren diesjährigen Ausflug in die Westpfalz. Ihr erstes Ziel war die Burg Lichtenberg, wo sie vom Ersten Kreisbeigeordneten Kurt Theiß willkommen geheißen wurden.

Initiator des Ausflugs ins Kuseler Musikantenland war Bürgermeister Henri Bauer aus der Nanzdietschweiler Partnergemeinde r, Butten, der dazu die guten Kontakte zu Ver-

bandsbürgermeister Klaus Müller, Glan-Müpnchweiler und Nanzdietschweilers Ortsbürgermeister Friedrich Keller nutzte. Nach einem guten Frühstück und einem Rundgang durch die Burg ging die Fahrt weiter zu Greifvogelschau und Mittagessen auf dem Potzberg. Am Nachmittag schlossen sich eine Besichtigung der neuen Kreismülledeponie Schneeweiderhof, ein Besuch im Christlichen Jugenddorf Wolfstein und eine Einfahrt ins Wolfsteiner Besichtigungskalkbergwerk an.



Eisässische Bürgermeister besuchten gestern den Landkreis Kusel. Erste Station war Burg Lichtenberg. (Foto: Feuchtner)